

Lutte contre le violent incendie de forêt à Mayarí



La Havane, 27 fév (RHC) - Des ouvriers forestiers, des pompiers, des militaires et d'autres forces ont continué à combattre dimanche le feu qui fait rage à Pinares de Mayari, dans la province de Holguin, et qui a déjà détruit plus de 1 800 hectares de végétation.

La vice-première ministre Inés María Chapman, le général de corps d'armée Ramón Espinosa, premier vice-ministre des Forces armées révolutionnaires et d'autres autorités sont arrivés dans la zone pour vérifier l'efficacité des actions.

Dans des déclarations au bulletin informatif de télévision, Inés María Chapman a indiqué que le président Miguel Díaz-Canel et le premier ministre Manuel Marrero sont également informés en permanence de la situation pour répondre aux besoins en ressources destinées à contrôler les flammes.

Elle a estimé qu'ils travaillent dur dans ce sens et a appelé à le faire avec la plus grande unité, qui est une force des Cubains pour faire face à des adversités comme celle-ci.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315054-lutte-contre-le-violent-incendie-de-foret-a-mayari>



Radio Habana Cuba